

Vorlage Nr. 14-O-26-0094

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 24. September 2014

Aktueller Sachstand zur Erneuerung der Mainbrücke Kostheim-Gustavsburg (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird in Zusammenarbeit mit "Hessen mobil" gebeten, den aktuellen Sachstand zur angeblich notwendigen Erneuerung der Mainbrücke (Kostheim-Gustavsburg) in einer öffentlichen Sitzung dem Kostheimer Ortsbeirat und der Bevölkerung vorzustellen.

Nach einem Scoping Termin von "Hessen mobil" Anfang 2014 gab es von Seiten der Stadt Wiesbaden keine weitere Mitteilung, was sich aus Plänen zur Erneuerung der Brücke ergeben hat. Es war nichts darüber zu erfahren, ob ein Brückenneubau als notwendig angesehen wird, oder eine Sanierung geplant ist. Bereits beim Scoping Termin wurde seitens des Fachdezernats versucht, den Ortsbeirat nicht mit einzubinden.

Beschluss Nr. 0108

Antragsgemäße Beschlussfassung.

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Lauer Ortsvorsteher